



Trikots finden neue Besitzer

Die Abteilung Freizeitsport des SV Rosellen spendet 150 ehemalige Trikots des Fachbereichs Volleyball für eine guten Zweck.

Empfänger sind die Schülerinnen und Schüler in berufsvorbereitenden Maßnahmen, von denen viele einen Migrationshintergrund besitzen.

"Die Trikots helfen uns, bei sportlichen Wettkämpfen als Team aufzutreten und somit die Gemeinschaft in den Gruppe zu stärken.", bedankt sich ein verantwortlicher Sportbetreuer.

Wir wünschen den neuen Besitzern der Trikots viel Erfolg bei ihren weiteren sportlichen Aktivitäten und der Integration in den deutschen Arbeitsmarkt.

Mike Steinhauer

